

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 04. Dezember 2019

ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts
an den **GEMEINDERAT** der Stadt Villach.

Betrifft: Beleuchtung Drauradweg

Der Drauradweg als überregionaler Radweg ist, neben der touristischen Bedeutung im Villacher Stadtgebiet aber auch eine wichtige Verkehrsverbindung. Im Stadtgebiet liegt die Verantwortung bezüglich Infrastruktur, Beschilderung, Pflege, Beleuchtung usw. bei der Stadt Villach. Viele Menschen nutzen den Drauradweg mit dem Rad oder auch zu Fuß für sportliche Betätigung aber auch für ihre täglichen Wege. Das natürlich auch in den frühen Morgen- und den späteren Abendstunden, also im Dunkeln. An vielen Stellen im Stadtgebiet ist der Drauradweg bereits ausreichend beleuchtet, an vielen weiteren leider bisher noch gar nicht, wie zum Beispiel im Bereich nach dem Wasenboden über den Technologiepark bis nach St. Ulrich, also einem durchwegs stark benützten Teilstück.

Die unterzeichnenden Gemeinderäte stelen daher folgenden

ANTRAG:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Planung und Umsetzung einer Straßenbeleuchtung für die oben angeführten Bereiche des Drauradwegs und die dementsprechende Einplanung in das nächste Budget.

(Handwritten signatures in blue ink)
St. Kraus
Seite 1 von 1
Mayer
Krieger